

Corporación GPF entregó \$40 mil para labor social de la Junta

Escrito por

Viernes, 08 de Abril de 2016 09:43 - Actualizado Viernes, 08 de Abril de 2016 10:40



Durante el 2015, la Corporación GPF y la Junta de Beneficencia de Guayaquil, unieron esfuerzos para lanzar la campaña [“Galería de la Solidaridad”](#), que consistió en la venta de hermosas fotografías en las farmacias Fybeca de Guayaquil.

Las fotografías fueron donadas por los fotógrafos profesionales: Manuel Tama, Francisco Santander, Andrés Arrata, Manuel Avilés y Carlos González, quienes se sumaron solidariamente a esta campaña.

El beneficio de esta alianza estratégica, fue para el beneficio de los adultos mayores que residen en el Hogar Corazón de Jesús. Con el aporte de la donación, se iniciará el proyecto de remodelación y equipamiento de la Unidad de Observación del Hogar del Corazón de Jesús, donde se atienden las urgencias médicas de sus residentes.